



Wiedereröffnung der Unterländer «Bäsabeiz»

Am Freitag, 7. Juli, ab 17 Uhr ist es wieder soweit! Der Unterland Tourismus eröffnet die gemütliche «Bäsabeiz» auf der Terrasse vom Gasthaus Krone in Schellenberg. An drei Freitagen sorgen lokale Künstler für musikalische Unterhaltung. Wir starten den Eröffnungstag mit einer «IRISH NIGHT». Die sympathische Band FOLKS aus Schaanwald begeistert die Gäste ab 19 Uhr mit irischen Folks- und Pubsongs.

Am 21. Juli spielen Hugo Lins aus Schellenberg sowie Hartwig und Rita Kieber aus Mauren zusammen mit Benno Marxer. Das «Plaser Chörli» mit Ursula Marock aus Mauren mit Schwester Heidi, Bruder Martin und Annemarie unterhalten die Gäste mit urchigem Naturjodel. Am 4. August sorgt das Duo Eitsch & Eitsch (Heike Klöpping und Herbert) mit Gitarrenklängen und Liedern aus dem Pop-Rock-Bereich sowie mit Schlägern.

Die «Bäsabeiz» ist ein idyllischer Ort, um gemütlich zusammensitzen. Es gibt einfache Gerichte, coole Drinks sowie herrliche Weine von den Winzern im Unterland. Die Öffnungszeiten der «Bäsabeiz» sind am Freitag bei jeder Witterung ab 17 Uhr und die musikalische Unterhaltung ab 19 Uhr.

Wir freuen uns auf Euch!!

www.underland-tourismus.li